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令和６年６月２８日（金） 発行 

巻頭言 
 心の切り替え  

 
           校長  桑原 鉄次         

  

 長崎県高校総体は、５月３１日に開会式が行われ、開幕しました。この式に

おいて、大会ポスターのスローガン部門と図案部門の表彰が行われ、図案部門

で本校美術部２年生の長岡美桜さんが最優勝賞を受賞しました。昨年の美術部

の平田成さんに続いて、２年連続で本校生の受賞です。快挙です。この表彰を

会場で見ていて、本校生の可能性の高さを改めて感じていました。大会中はも

どの部も最後まで全力でプレーをしていました。全ての試合を見ることはでき

ず、申し訳なく思っています。主な結果は、卓球部男子の団体戦とバスケット

ボール部男子がベスト８に入りました。陸上部の100mハードルで３年生の松本

陽鞠さん、400mハードルで３年生の山内琉空さん、円盤投げで３年生の上川祐

佳さんが入賞し、北九州大会の出場権を獲得しました。卓球部は昨年のベスト

４に続く好成績で、バスケットボール部男子は久しぶりです。ところで、多く

の保護者の方や卒業生の方の応援をいただきました。ご挨拶もできなかった方

も多かったと思います。この場を借りて、お礼申し上げます。県高総体と並行

して、野球のNHK杯県大会が行われました。本校からも出場しましたが、初戦

で海星高校に敗退しました。６月６日に、放送部のNHK杯全国放送コンテスト

の長崎県大会が行われました。朗読部門に３年生の富永鈴菜さんと２年生の川

下瑞葵さんが出場し、創作ラジオドラマ部門に出品しました。残念ながら全国

大会への出場はかないませんでした。６月１４日からは陸上部の北九州大会が

行われましたが、３名ともインターハイへの出場はかないませんでした。大会

が終了した３年生のみなさん、お疲れさまでした。みなさんに、次の言葉を贈

りたいと思います。「次勝てばよし」戦国武将の後藤又兵衛の言葉と言われて

います。ずっと引きずっていても埒があきません。心を切り替えて、次に向

かって努力し始めましょう。そうすることで、物事は進展します。人生のゴー

ルはまだ先です。このことは、試合中でも同じと思います。この後は、野球の

夏の県大会の開会式が７月１３日に行われ始まります。７月２０日に吹奏楽部

が県コンクールに出場します。壱岐高旋風を巻き起こせるようサポートしま

す。応援をよろしくお願いいたします。  
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壱岐高Topics! 

 交通講話（６月１０日（月） ）   

 １年生全員と２年生の警察官希

望者を対象に交通講話を行いまし

た。交通ルール遵守や歩きスマホ

や歩行時のイヤホン使用の危険性

についてのお話もあり、生徒たち

は真剣に耳を傾けていました。講

話後は、迫力満点の白バイ走行実

演を見学し、実際に白バイやパト

カーにも乗せていただきました。

積極的に質問の手が上がり、警棒

や手錠なども見せていただきまし

た。今回は特別にシンボルマス

コットの「キャッチくん」も来て

くれて多いに盛り上がりました。  

 生徒会立会演説会（６月１３日（木） ）   

 

 ６月１３日（木）、生徒会選挙立会演説会並びに投票が行われました。立会演

説会では立候補者８名が、より良い学校を築いていくために力強く演説しまし

た。３年生の投票では、主権者教育の一環として、投票机、投票箱を壱岐市選挙

管理委員会からお借りし、実際の選挙と同様の形式で投票しました。   

 高総体報告会・NHK杯全国放送コンテスト 

 長崎県大会壮行式   （６月６日（木） ）   

各部主将が結果を報告 放送部部長が決意表明 

 ３年生にとっては、３年

間の集大成としての高総体

が幕を下ろし、各部主将が

堂々と胸を張って結果報告

をしてくれました。 

 放送部の県大会出場者も、

「県北代表として精いっぱ

いの朗読を披露したい」と

決意を述べました。 
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①１年 ②２年   

各クラスで、ワークシートを用いたSNS教育

を行いました。具体的な言葉を取り上げて、

「同じ言葉でも人によって感じ方が異なるこ

と」を確認し、どんなことに気を付けたらいいか

を考えました。グループ活動では活発な意見

が出ていました。 

専門学校東京国際ビジネスカレッジ福岡校

から横山正裕先生をお迎えして、「進路実現に

向けて今なすべきこと」と題して講話をいただ

きました。「人との能力の差は習慣の差」「自

信は『ある・なし』ではなく、『作るもの』」など、

心に響く言葉がたくさんありました。 

 SNS教育 （６月２６日（水） ）   

１・２年生進路講演会（６月２６日（水））

７月行事予定 
 ★土曜学習・学校開放 

1 月 
インターンシップ                          

長崎っこの心を見つめる教育週間(～12）  
SC 

2 火 
インターンシップ あいさつ運動(～4)         

卒アル写真撮影（文化部）16:15～16:45   
  

3 水 インターンシップ いのちの授業①②③  SC 

4 木 
インターンシップ 45分日課               

生徒会役員任命式・野球部壮行式 （15:45～） 
  

5 金 
インターンシップ・めぐみ視聴①（７校時）     

漢字検定 第2回ｺｰｽ交流会 
SSW 

6 土 

進研記述(５教)③ 進研実力(３教)①②    

第4回公務員模試(実教)③                   

同窓会総会（コモン） 

  

7 日 第１回英検二次試験     

8 月 公開授業(～12) ｲﾝﾀｰﾝ事後指導③（放課後）    

9 火 ｲﾝﾀｰﾝ事後指導③（放課後）     

10 水    SC 

11 木 情報モラル教育 ①②③（3,4校時）     

12 金 ７校時：進路のしおりを読む①②③   SSW 

13 土 
長大OC・長県大OC 第５回公務員模試③  

甲子園県予選 
  

14 日 長県大OC 公務員無料講習(福岡)③    

15 月 【海の日】     

16 火 進路講演会③（４校時）     

17 水    SC 

18 木      

19 金 

終業式・大掃除・受納式                  

全国総文祭・吹奏楽部壮行式 学年集会、

LHR 

  

20 土 ★③ 県吹奏楽ｺﾝｸｰﾙ(～21 長崎市)  ★ 

21 日     

22 月 

夏季授業①②③(AM)  三者面談（午後） 上

海中国語研修【中国語コース】（～8/2） 発掘

調査【上海組以外のコース】（～7/26） 

  

23 火 
授業日①②③(AM) 三者面談（午後） 県立

大学出前講義（看護志望者、PM） 
  

24 水 授業日①②③(AM) 三者面談（午後）    

25 木 
授業日①②③(AM) 三者面談（午後）     

壱岐病院訪問（３年希望者、PM） 
  

26 金 授業日①②③(AM) 三者面談（午後）  SSW 

27 土 学校開放 第６回公務員模試(実教)③  ★ 

28 日     

29 月 
スタキャン③ 島外巡検【歴史学・１年一部】

（7/29～8/2）  
  

30 火 スタキャン③     

31 水 スタキャン③     
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東アジア歴史･     コース 中国語 
 

 

     東アジア歴史・中国語コース島内巡検（あちこち巡って見て回り調べるこ  

   と） を実施しました。 
 

歴史学入門の授業で、壱岐の

一の宮とも言われる天手長男

神社を訪れ、１３７段を数え

ながら登りました。 

 
     

 

また、原の辻遺跡にて環濠（かんごう）についての説

明を受け、吉野ケ里遺跡との違いを比較して会話する姿に、生徒たちの向学心

が垣間みられました。最後に、湯岳の都城跡を訪れ、付近にある定光寺や興神

社を含めた壱岐の中世に関する説明を受けたり、車出遺跡の地表調査で弥生土

器・須恵器を探して、実際に触れたりすることで、感動を覚えました。 

 

 

   

 

 

＊今は、ブラジル

原産の果実(アサ

イー）を朝食で摂

ることが見られる

ようになっていま

す。 

 

 

(ハワイ流朝食) 

 

♪チームと

もだち♪(流行

曲） 

歌：千葉雄介 

今の流行曲を

歌い、踊って楽

しみながらチー

ム力を発揮して

いました。 

戴先生の

健康法 

 芦辺町にある小島神社や大

塚山古墳（壱岐の中で最古

の古墳）を訪れ、出現した

参道を渡ったり、実際の石

室に触れたりする体験をし

ました。 

中国語コース２、3年生は、周先生（県立大学教授）との遠隔授業の中で、昔

のファッションやゲームなど流行りの文化について令和と昭和とを比較する発

表を行いました。 

養生方法（若者～高齢者まで人気） 

１ 早寝早起きで７時間以上確保。 

２ 漢方茶を飲む。 

３ 健康管理の気功をする。（日本で   

  いう太極拳や動物の姿をまねする）

＊靴の価格が、現在７万円もするとい 

うことを発表した生徒の説明にみんな 

びっくり！！＊どんな靴なのか興味津々 

となりました。 


